

## La Mañana (local)

# Comarcas Denuncian al Hospital de la Seu y al CAP por una negligencia médica

Fecha: 20/03/03

URL: [http://www.lamanyana.es/lanoticia.html?](http://www.lamanyana.es/lanoticia.html?id=25782&seccio=Comarcas&fecha=2003-03-20&sortida=03&)

[id=25782&seccio=Comarcas&fecha=2003-03-20&sortida=03&](http://www.lamanyana.es/lanoticia.html?id=25782&seccio=Comarcas&fecha=2003-03-20&sortida=03&)

2003-03-20 - 1.57

Antoni Clarasó, vecino de la Seu d'Urgell, continúa adelante con la denuncia que presentó su esposa Jadwiga, de origen polaco y de unos 50 años, hace seis meses cuando todavía vivía contra el Servicio de Urgencias del Hospital de la Seu d'Urgell y el CAP de esta ciudad por una presunta negligencia en el diagnóstico médico que le ocasionó la amputación de una de las piernas debido a una **diabetes** y que le provocó la muerte. El informe médico inicial le había diagnosticado un ataque de gota. Tras la amputación, Jadwiga sufrió una depresión y tuvo problemas cardiovasculares que, según Clarasó, habrían desencadenado en una embolia que le costó la vida un mes después de interponer la denuncia.

La Seu d'Urgell - E. C.

Los hechos se remontan a mayo del 2002 cuando Jadwiga fue al CAP para que le atendieran de un callo mal curado en uno de los pies, y que le producía hormigueo en el pie derecho. Al no encontrarse su médico de cabecera, la remitieron a otro, al que le contó que hacía más de veinte años que no iba a visitarse. Según el marido, 'nadie le pidió realizar analíticas ni le recetaron antiinflamatorios'.

Tras esta consulta, Jadwiga realizó hasta un total de seis visitas al médico del CAP y, en su defecto, al Servicio de Urgencias, hasta el extremo de que en la última visita se encontraba tan mal que tuvieron que llevarla en ambulancia hasta el hospital. Durante todo ese tiempo, según consta en la denuncia, el diagnóstico fue que la paciente padecía gota, pero estaba aquejada de una fuerte **diabetes** que se reveló cuando le hicieron unos análisis tras la insistencia de su marido. El resultado fue de un valor de 500 de azúcar. Después de estos resultados, Jadwiga estuvo ingresada quince días en el Hospital de la Seu, donde le anunciaron que tenía gangrena en el pie y que se lo deberían amputar. La sorpresa fue cuando en una posterior visita en el Arnau le explicaron que la gangrena había afectado hasta la rodilla y tenía que amputarse toda la pierna.

Algunos de los médicos imputados ya han declarado en el juzgado de la Seu, donde el juez determinará si hubo o no negligencia médica. De estas declaraciones, se ha podido saber que con anterioridad a la analítica que reveló la **diabetes**, se le habían realizado otros análisis que se extraviaron, según le comunicaron a la paciente, pero que ahora con motivo de la denuncia se han recuperado, y en ellos el nivel de azúcar ya era de 385. 'De haberlos consultado antes, mi mujer quizás todavía estaría viva, y no le habrían tenido que amputar una pierna'



dijo ayer Clarasó. Por su parte, el gerente del Hospital declinó hacer cualquier declaración porque considera que el caso está en manos de la justicia que es quien debe decidir si ha habido delito o no.